



FELIX SCHLEICHER
IST VALUE-EXPERTE BEI
VALUE ASSET ADVISORS

Inpex ist fantasiereich

„Das rohstoffarme Japan ist abhängig von Unternehmen wie der Inpex Corporation, die in 25 Ländern Öl und Gas fördert und nach Nippon transportiert. Deshalb behielt der japanische Staat auch nach dem Börsengang 2006 eine Sperrminorität von 26 Prozent. Die besondere Kursfantasie ergibt sich aus dem Großprojekt Ichthys, das vor der australischen Küste ein riesiges Gasvorkommen erschließt. Die gesamte Infrastruktur samt Pipelines ist bereits zu mehr als 90 Prozent fertiggestellt, die Kosten von über 30 Milliarden Euro trugen vor allem Inpex (63 Prozent) und die französische Total (30 Prozent). Das Projekt soll bis 2020 die Fördermenge von Inpex verdoppeln und zu massiven Gewinnsteigerungen führen. Die hohen Investitionen konnten ohne Schuldenaufnahme finanziert werden, weshalb künftig die Dividende von aktuell 1,6 Prozent deutlich gesteigert werden könnte. Bei einer erwarteten Lebensdauer von 40 Jahren sollte sich Ichthys zu einer wahren Cashcow entwickeln. Der Markt ist aber trotz der positiven Aussichten weiterhin skeptisch. Die Aktie von Inpex notiert noch immer 60 Prozent unter dem Ausgabekurs von 2006. Sollte das Großprojekt die Erwartungen erfüllen, stünde Inpex vor einer Neubewertung, zumal der Titel rund 40 Prozent unter Buchwert gehandelt wird.“

Felix Schleicher durfte im Rahmen seiner Tätigkeit André Kostolany noch über Jahre erleben und schöpft heute aus dem enormen Erfahrungsschatz des Altmeisters.

„Hinweis laut § 34b WpHG: Der Autor ist in den besprochenen Wertpapieren entweder investiert oder erwägt ein Engagement. Die in dem Artikel enthaltenen Angaben stellen keine Aufforderung zum Kauf oder Verkauf von Wertpapieren dar.“